

La lutte gréco-romaine se prépare pour le tournoi préolympique d'Ottawa



La Havane, 21 février, (RHC).- La 53^e édition du Tournoi international de lutte *Cerro Pelado-Granma* s'est achevée, et les gladiateurs cubains ont su prouver une nouvelle fois leur niveau technique et la qualité de leurs performances, parmi des représentants de 17 pays.

Le style gréco-romain a été le premier à ouvrir les hostilités à la Cité des sports de La Havane. Raul Trujillo, entraîneur en chef de l'équipe nationale, a livré à Granma ses impressions sur la prestation de ses disciples.

« Le tournoi était d'un niveau assez relevé, grâce à la présence de lutteurs de Hongrie et de la région. Les Hongrois et les Étatsuniens ont aligné plusieurs médaillés mondiaux et des Jeux panaméricains et centraméricains. »

Parmi ceux ayant le plus brillé, mentionnons Tamas Lorincz (77 kg), de Hongrie, champion du monde à Nur-Sultan, au Kazakhstan en 2019, médaillé d'argent aux éditions de 2018 et 2017, et de bronze en 2014, ainsi que son compatriote Balint Korpasi, vice-champion du monde en 2018 et médaillé de bronze en 2017 et 2019.

« C'était un beau tournoi, avec un bon niveau. La compétition n'était pas plus relevée car les tournois de qualification pour Tokyo se déroulent en ce moment même en Europe et en Asie, des régions où évoluent nos principaux adversaires », a ajouté Trujillo.

Le Tournoi préolympique panaméricain, prévu du 13 au 15 mars à Ottawa, au Canada, sera la prochaine échéance des lutteurs gréco-romains cubains.

Jusqu'à présent, seuls Ismael Borrero et Mijain Lopez ont réussi à obtenir un billet direct pour les Jeux olympiques d'été. Borrero (67 kg), champion olympique de Rio 2016 dans la catégorie des 59 kg, a gagné sa place pour Tokyo en remportant la Coupe du monde de Nur-Sultan. Quant à Mijain Lopez (130 kg) il s'est qualifié grâce à la deuxième place d'Oscar Pino, à ce même championnat du monde, puisque la classification est octroyée au pays et non pas à l'athlète. Néanmoins, tous deux participeront au préolympique d'Ottawa dans le cadre de leur préparation.

En ce qui concerne l'entraînement en vue des Jeux olympiques, Trujillo a déclaré que « *les garçons ont montré une excellente forme. Ils y a eu des combats très intéressants, comme chez les 60 kg, une catégorie qui nous avait échappé aux Jeux panaméricains, mais à présent Luis Orta a montré une forme éblouissante en s'imposant à Andrés Montano, un Équatorien expérimenté, champion panaméricain à Lima 2019.*

« *Nous travaillons sur tous les aspects. Le nombre d'actions techniques que nous avons vues, ainsi que le nombre de points marqués à ce tournoi montrent que la préparation et l'efficacité de l'équipe vont assez bien. Notre objectif est d'obtenir des qualifications pour Tokyo dans les catégories de 60 kg, 77e, 87 kg et 97 kg* », a-t-il affirmé

Selon les analyses du panorama mondial de la lutte gréco-romaine, Cuba est favorite pour rééditer son succès de Rio de Janeiro 2016 par équipe. « *Nous avons deux représentants avec de grandes possibilités de médaille d'or : Mijain Lopez et Ismael Borrero ; Gabriel Rosillo affiche une forme optimale chez les 97 kg, tout comme Gregorich (87 kg)* », a ajouté Trujillo.

Aux Jeux olympiques, la lutte gréco-romaine a rapporté sept médailles d'or, cinq d'argent et deux de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/214972-la-lutte-greco-romaine-se-prepare-pour-le-tournoi-preolympique-dottawa>



Radio Habana Cuba